



DEROY
PARIS

DISTILLED GIN



Canister en option/Optionnal





GIN DE FRANCE

Dans sa jeunesse, Emile PERRIER avait concocté un Gin original dans le secret de sa petite distillerie. Il n'osa pas le commercialiser craignant de s'attirer les foudres des distillateurs alentours. Jean-Michel et Pierre NAUD bousculent aujourd'hui les conventions. Après de longues recherches pour retrouver les recettes de leur aïeul et plusieurs essais de distillation, 12 plantes ont finalement été sélectionnées pour composer un bouquet d'arômes frais et singulier. Elles infusent 7 à 10 jours, avant d'être distillées au « bain-marie vapeur » pour révéler la quintessence de leurs parfums. La Famille NAUD nous invite ici au voyage et signe un Distilled Gin empreint d'audace, mariant avec bonheur le genièvre et la bergamote de Méditerranée.

NOTES DE DÉGUSTATION

Nez : Une exaltation de fragrances de citron vert, de pamplemousse et de fleurs fraîchement cueillies dans le jardin.

Bouche : Vive et puissante, caractérisée par les agrumes mêlés de notes mentholées et d'épices douces (cannelle, cubèbe, cardamome verte). L'accroche du genièvre laisse ensuite place à la bergamote qui se résout en une finale fraîche et persistante.

Degré : 44% vol.

FRENCH GIN

When he was young, hidden away in his little distillery, Emile PERRIER once concocted an original gin. Jean-Michel and Pierre NAUD are pushing boundaries. After taking long research to trace down all the ingredients of their ancestor's recipes and several distillation runs, 12 botanicals have been selected to create a fresh and unique bouquet. They infuse 7 to 10 days, before being distilled in a "vapor bain-marie" in small traditional copper pots stills which reveals the quintessence of their perfume. With this Distilled Gin packed with bergamot, the NAUD Family invites you on an exciting journey across the Mediterranean.

TASTING NOTES

Nose: Exalting fragrances of lime, grapefruit and flowers freshly picked from the garden.

Palate: Lively and powerful, carried by citrus fruit, menthol and spices (cinnamon, cubeb, cardamom). The dominant juniper start is tailed by bergamot and ends in a fresh and persistent fashion.

Alcohol content: 44% vol.



	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Bouteille / Bottle		
Fermeture / Closure	GPI	GPI
Taille / Size	227 mm	227 mm
Bouteille par caisse / Bottles per case	6	6
Gencode / Barcode	3701394500059	3701394500202
Caisse / Case		
Taille / Size	H235xW205xL305 mm	H249xW216xL320 mm
Poids / Weight	9kg	9,5kg
Gencode / Barcode	13701394500056	23701394500206

	70 cl	70 cl avec canister / with tube
Palette / Pallet VMF (100 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	576	576
Caisses par couche / Cases per layer	16	16
Caisses par palette / Cases per pallet	96	96
Taille / Size	L1000xW1200xH1567 mm	L1000xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	884kg	932kg
Palette / Pallet EUROPE (80 x 120)		
Bouteille par palette/ Bottle per pallet	432	432
Caisses par couche / Cases per layer	12	12
Caisses par palette / Cases per pallet	72	72
Taille / Size	L800xW1200xH1567 mm	L800xW1200xH1650 mm
Poids / Weight	668kg	704kg

Famille Naud

4 rue des Distilleries 17800 Pons
contact@famille-naud.com - +33 (0)5 46 91 31 44